

## Kapolsek Kedokanbunder dan Anggota Melaksanakan Shalat Magrib Berjamaah untuk Tingkatkan Silaturahmi Kamtibmas di Mesjid Jami Nurul Mukhlisin

Indramayu - [INDRAMAYU.WARTABHAYANGKARA.COM](http://INDRAMAYU.WARTABHAYANGKARA.COM)

Aug 1, 2023 - 18:55



*Kapolsek Kedokanbunder dan Anggota Melaksanakan Shalat Magrib Berjamaah untuk Tingkatkan Silaturahmi Kamtibmas di Mesjid Jami Nurul Mukhlisin*

Indramayu - Dalam upaya mempererat hubungan dengan tokoh agama dan

masyarakat, Kapolsek Kedokanbunder Polres Indramayu Polda Jabar, Iptu Sujana SH, beserta anggota Kepolisian Sektor Kedokanbunder melaksanakan shalat magrib berjamaah di Masjid Jami Nurul Mukhlisin Desa Kedokanbunder, Kecamatan Kedokanbunder. Selasa (1/8/2023)

Kegiatan ini tidak hanya untuk beribadah, tetapi juga sebagai wujud nyata silaturahmi kamtibmas yang erat dengan masyarakat setempat.

Dalam momen yang penuh kebersamaan dan kedamaian, Iptu Sujana SH dan para anggota turut bergabung dengan para jamaah dalam pelaksanaan ibadah shalat magrib.

Kehadiran mereka disambut dengan hangat oleh tokoh agama dan warga setempat.

Usai pelaksanaan shalat, Kapolsek dan anggota mengadakan sesi silaturahmi dengan para tokoh agama dan masyarakat.

Iptu Sujana SH dalam kesempatan tersebut menyampaikan pesan kamtibmas yang mengajak masyarakat untuk bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Kedokanbunder.

Ia menekankan pentingnya kerjasama dan partisipasi aktif warga dalam menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis.

"Penting bagi kami, kepolisian, untuk hadir dan bersilaturahmi dengan masyarakat, terutama tokoh agama, karena mereka memiliki peran yang sangat penting dalam membentuk sikap dan mental warga. Kami ingin memastikan bahwa pesan-pesan kamtibmas terdistribusi dengan baik dan dapat diterima dengan baik oleh seluruh masyarakat," kata Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Kedokanbunder, Iptu Sujana

Selain menyampaikan pesan kamtibmas, kami juga mendengarkan aspirasi dan keluhan masyarakat terkait keamanan dan ketertiban di wilayah. Hal ini dilakukan untuk memahami lebih baik kebutuhan dan permasalahan yang dihadapi oleh masyarakat, sehingga tindakan-tindakan yang tepat dan konstruktif dapat diambil oleh kepolisian.

Melalui kegiatan ini, Kapolsek Kedokanbunder berharap bahwa silaturahmi kamtibmas yang terjalin akan semakin menguatkan sinergi antara kepolisian, tokoh agama, dan seluruh masyarakat.

"Dengan kerjasama yang baik, diharapkan wilayah hukum Polsek Kedokanbunder dapat semakin aman, damai, dan kondusif," harap Iptu Sujana.